

**Protokoll** zur Vorstandsbesprechung (SGW49, Abt. Schach) im FZH am 4.8.16 (19:50-21:30)

Anwesend: Ottmar (Besprechungsleiter) , Claus-Peter [ab TOP 5], Jürgen, Markus, Rico

Tagungsordnung

- 1) Vorbereitung zum Herbstturnier mit Läufer Reinickendorf
- 2) Essen-Versorgung zu Terminen wie BMM-Heimspiele, Herbstpokal
- 3) Vorbereitung zur Versammlung des SGW-Gesamtvereins
- 4) Schlüssel im FZH
- 5) Zwischen-Info zu BMM und BFL
- 6) Info zu Kinderschach-Gruppe
- 7) Info zur Vorbereitung der Übergabe der Kassenwart-Funktion
- 8) Herbstfest FZH am So 25.9.16, wer kann betreuen?
- 9) Stellvertreter-Regelung
- 10) Telefon-Nr. mitteilen an BSV, mit oder ohne Veröffentlichung ?
- 11) Wie gehen wir mit dem Widerspruch zwischen Vereins-Satzung und der Beitragsordnung der Abt. Schach bei aktiven Ehrenmitgliedern um?
- 12) Passwortwechsel für den internen Bereich der Vereins-Webseite

**TOP 1:** Herbstturnier mit Läufer Reinickendorf

Vorschlag der Ausschreibung von Erhard Müller ist ok.

Den Einkauf von Essen und Getränken am 15.9. entsprechend der besprochenen Liste übernimmt Markus. Die Vorbereitungen in der Küche sollen etwa 18:30 beginnen.

**TOP 2:** Essen-Versorgung zu Terminen wie BMM-Heimspiele, Herbstpokal

Herbstturnier: siehe TOP1;

BMM: voraussichtlich zunächst Kaffee, Kaltgetränke, Wiener od. Bockwurst;  
in späteren Heim-Runden evtl. mehr.

**TOP 3:** Vorbereitung zur Versammlung des SGW-Gesamtvereins

Terminvorschläge an die Kegler: 6.10., 13.10., ein Do. in den Herbstferien

Kandidat der Abt. Schach für den Vorstand des SGW-Gesamtvereins.

Vorschlag: Ottmar

Abstimmung: mit 4:0 angenommen

Ottmar kontaktiert den Kegler-Vorstand entsprechend.

**TOP 4:** Schlüssel im FZH

Jürgen kümmert sich um Schrankschlüssel, Rico um Klärung im FZH.

**TOP 5:** Zwischen-Info zu BMM und BFL

Mannschaftsleiter-Kandidaten für 3. Mannschaft wurden besprochen (K. Graser, M. Pohl, W. Sommer);

Turnier-Teilnahmen werden mit Umfrage auf Homepage erkundet, ggf. ergänzend telefonisch.

Markus und Rico kümmern sich um die Details.

**TOP 6: Kinderschach-Gruppe**

Derzeit gibt es 5 Teilnehmer. Rico skizziert bisherigen Verlauf und erläutert Fördervoraussetzungen.

**TOP 7: Vorbereitung der Übergabe der Kassenwart-Funktion**

Der 1.9. wird als Übergabe-Termin angestrebt. Claus-Peter wird Unterstützung bei seiner Einarbeitung zugesagt.

**TOP 8: Herbstfest FZH am So 25.9.16**

Rico sagt seine und Somchays Teilnahme am Herbstfest zu.

**TOP 9: Stellvertreter-Regelung**

Ottmar erläutert den Bedarf an einem zweiten Stellvertreter des Abteilungsleiters und schlägt Rico dafür vor. Diese schon in der Email vom 18.6.16 an die Vorstands-Kandidaten genannte Verabredung war während der Wahlversammlung am 23.6. übersehen worden.

Deshalb jetzt die Abstimmung darüber im Vorstand.

Abstimmung: mit 5:0 angenommen; Rico nimmt die Wahl als Stellvertreter an.

**TOP 10: Telefon-Nr. mitteilen an BSV, mit oder ohne Veröffentlichung**

Jürgen, Markus und Rico stimmen zu, dass ihre Funktionen und Namen ebenfalls an die BSV-Geschäftsstelle übermittelt werden.

**TOP 11: Vereins-Satzung versus Beitragsordnung bei aktiven Ehrenmitgliedern**

Eine neue Beitragsordnung soll spätestens auf der Hauptversammlung 2017 beschlossen werden. Eine erste Textfassung eines Abschnitts über aktive Ehrenmitglieder wurde erarbeitet.

Im Zusammenhang mit auch in TOP 6 besprochenen Fördervoraussetzungen wurde über eine Neugestaltung der Beitragshöhe diskutiert und eine vorläufige Einigung über Eckpunkte erzielt.

**TOP 12: Passwortwechsel für den internen Bereich der Vereins-Webseite**

Der Passwortwechsel wurde beschlossen. Rico übernimmt die Umsetzung.